

Odenwald an einem Tag

von [AnjaW](#) | 10. 08. 2022



Heute mal wieder eine super schöne Ausfahrt mit Freunden vom Sturzbügel gehabt. 😊

Unser Endziel war der schöne Odenwald. Um 9.30 Uhr war Abfahrt in Winterbach. Wie immer war für jeden streckentechnisch etwas dabei 😊😊

Toll war auch die kleine aber feine Fahrt mit der Fähre. 15 Maschinen und die Fähre war voll 😊😊



Zum Mittagessen gings dann in den grünen Baum in Michelstadt.



Sehr lecker 😊😊.

Nach ca. gefühlten vielen Kilometern (auch das Sitzfleisch hat ein wenig gelitten) sind alle wieder gesund zu Hause angekommen .

Schee wars 🙌🙌

Bis zum nächsten Mal 😊

